



11.12.2024

FRAUEN-NETZWERK FARBZIRKEL GEHT IN DIE ZWEITE RUNDE

Die Automobilbranche – und speziell der Karosserie- und Lackierbereich – wird noch immer von Männern dominiert. Glasurit hat deshalb ein Netzwerk ins Leben gerufen, das Frauen aus der Branche zusammenbringen und vernetzen soll: der Farbzirkel. **Zur Premiere im Februar dieses Jahres (29.02.) waren rund 60 Teilnehmerinnen vor Ort**, darunter Betriebsinhaberinnen, Managerinnen, Fahrzeuglackiererinnen, Influencerinnen, Anwendungstechnikerinnen sowie Mitarbeiterinnen aus K&L-Betrieben und Industrie.

2025 geht der Farbzirkel in die zweite Runde. „Die Premiere in Münster war ein voller Erfolg und noch vor Ort äußerten viele Teilnehmerinnen den Wunsch nach einer Wiederholung sowie einem regelmäßigen Austausch“, betonen die Initiatorinnen Tina Allhoff und Christin Westfechel von Glasurit.

NETZWERKEN, IMPULSVORTRÄGE UND PODIUMSDISKUSSION

Dem tragen die Initiatorinnen Rechnung. Der zweite Farbzirkel findet am 20. Februar 2025 in der Zukunftswerkstatt 4.0 in Esslingen am Neckar statt. „Die Zukunftswerkstatt 4.0 ist eine renommierte Eventlocation in der Nähe von Stuttgart, die eine Plattform für innovative Technologien und Anwendungen aus dem Autohaus- und Werkstattbereich bietet. Wir haben uns bewusst für den Standort entschieden, denn dieses mal sind nicht nur Frauen aus der Automobilbranche aus Deutschland, sondern auch aus Österreich und der Schweiz eingeladen. Ob Fahrzeuglackiererin,

Bürokauffrau, Managerin, Technikerin oder Geschäftsführerin – unser Netzwerkevent ist offen für alle interessierten Frauen“, so Marketingmanagerin Tina Allhoff.

Neben dem persönlichen Austausch soll es in Esslingen auch fachlichen Input geben. Geplant sind laut Veranstalter unter anderem Impulsvorträge zu Persönlichkeit und Diversität von der Personal- und Managementtrainerin Ricarda Scharbert. Die Dozentin setzt sich u.a. dafür ein, Frauen im Beruf zu stärken und zu fördern. Zudem wird es eine Podiumsdiskussion mit Teilnehmerinnen zum Thema „Fehlerkultur leben“ geben. Den Abschluss markiert eine Abendveranstaltung inklusive Cocktailkurs in der Zukunftswerkstatt 4.0. Am 21. Februar haben Interessentinnen zusätzlich die Möglichkeit zu einer geführten Tour durch das Mercedes-Benz Museum unter dem Motto „Frauen und Automobil“.

NOCH BIS ZUM 20. DEZEMBER ANMELDEN

Interessentinnen können sich noch bis zum 20. Dezember für den Farbzirkel anmelden ([hier geht's zur Anmeldung](#)).

Carina Hedderich